
AUSTRALIE

Le taux de chômage reste à 3,5% en mars

Selon le Bureau australien des statistiques (ABS), avec une augmentation de l'emploi d'environ 53 000 personnes et une diminution du nombre de chômeurs de 1 600 personnes, le taux de chômage est resté à son plus bas niveau en près de 50 ans, à 3,5%. Le nombre mensuel d'heures travaillées a diminué de 0,2 % en mars 2023, après la forte augmentation de 3,8 % en février, et a également continué de refléter un marché du travail tendu. [ABS](#)

La croissance en 2023 devrait ralentir à 1,6% mais le pays devrait éviter la récession

Selon les prévisions d'avril du FMI, l'Australie devrait connaître une croissance +1,6% en 2023 et +1,7% en 2024. Le Trésorier Jim Chalmers a dit que l'Australie ne sera pas épargnée par le ralentissement mondial, mais que le pays devrait éviter une récession. Le pays est en effet mieux placé que beaucoup d'autres grâce au chômage faible et aux prix élevés de ses exportations. [SBS](#)

Une augmentation du taux directeur en mai est possible

La Reserve Bank of Australia pourrait reprendre la hausse des taux d'intérêt dès mai, surprise par la bonne tenue de l'emploi, ce qui amène certains économistes à avertir que la banque centrale n'a pas fait assez pour ralentir l'économie. Environ 53 000 personnes ont trouvé du travail en mars, selon les données publiées jeudi par le Bureau australien des statistiques, dépassant les prévisions d'une croissance modeste de l'emploi de 20 000. Si l'inflation reste haute, une nouvelle augmentation du taux directeur est probable. [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Les dépenses de santé et de voyage en hausse

Les ménages ont dépensé plus pour la santé, les produits pharmaceutiques et les services de voyage en mars, mais moins pour la nourriture et les boissons alcoolisées. Les ventes de biens durables, tels que les meubles, la quincaillerie, les appareils électroménagers et le carburant, ont également diminué. [RNZ](#)

Les pénuries de main-d'œuvre et les pressions inflationnistes pèsent sur les entreprises de construction

Le secteur de la construction rencontrerait des difficultés accrues. Un rapport sur le secteur de la construction montre que quatre entreprises sur cinq interrogées ont déclaré des difficultés de recrutement. Près des trois quarts ont déclaré que l'augmentation des coûts érodait leurs marges et les deux tiers ont déclaré que l'accès aux matériaux était un problème. [RNZ](#)

La plupart des Kiwis opposés au relèvement de l'âge de la retraite

Selon une étude de l'Université d'Otago, 31% des personnes interrogées étaient fermement opposées à l'augmentation de l'âge de la retraite à 67 ans, même si cela signifiait qu'elles pourraient payer moins d'impôts en contrepartie. Cependant, les gens étaient prêts à payer plus d'impôts maintenant afin de réduire l'ampleur des augmentations d'impôts pour les générations futures. [RNZ](#)

PACIFIQUE

La Banque Asiatique de Développement annonce une "reprise à grande échelle" dans tout le Pacifique cette année

Le Pacifique devrait maintenir sa reprise économique, avec une croissance dans tous les pays en développement membres de la Banque asiatique de développement cette année, alors que l'impact de la pandémie s'estompe et que les économies rouvrent. Selon les pays, la croissance devrait se situer entre +2,3% (Kiribati) et +11,2% (Îles Cook) en 2023. La BAD met toutefois en garde contre des risques potentiels, notamment ceux liés au changement climatique et aux catastrophes naturelles. [RNZ](#)

Après un problème informatique, une banque demande des remboursements à ses clients

Un « problème technique » a permis à certains clients de Bank South Pacific (BSP) de retirer de l'argent de leurs comptes à découvert, tandis que d'autres ont vu leurs soldes bancaires baisser. La banque a déclaré que les clients dont les comptes sont à découvert devraient rembourser la banque. BSP est la plus grande banque de Papouasie-Nouvelle-Guinée, avec environ 2,5 millions de clients particuliers. [ABC](#)

Les Îles Salomon ont l'électricité la plus chère au monde

Les Îles Salomon ont le titre indésirable d'électricité la plus chère au monde : elle y coûte en moyenne 1,03 AUD par kWh, contre 0,26 AUD en Australie. Les causes de ces prix élevés sont principalement que les 700 000 habitants sont répartis sur des centaines d'îles, et que 98% de la production d'électricité du pays provient du diesel. Seuls 15 à 20 % des habitants des Îles Salomon ont accès à l'électricité. [ABC](#)